
コンプライアンス事案について(お詫び) 

 

平素より、香川県小学生バレーボール連盟の事業運営に対しまして、格別のご理解とご協力を

賜り、厚く御礼申し上げます。 

先般、当連盟にお寄せいただいたコンプライアンス事案の対応におきまして、私共連盟役員に

コンプライアンス遵守やプライバシー保護の意識が十分ではなく、子どもたちのバレーボール

環境を守るために通報していただいた方々に多大なるご迷惑をおかけするとともに、ご心痛を

与えることとなりました。 

この場をお借りまして、深くお詫び申し上げます。 

当連盟では、本事案を契機に「ど真ん中に子どもがいるジュニアバレーボール組織」の構築に

向けまして、新たなスタートを切る所存です。 

今後ともご指導ご支援のほどよろしくお願いいたします。 
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香川県小学生バレーボール連盟 
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